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南北分区!赛会制""事隔
!

年后#这个当初阎世铎提

出来后被坚决否决的方案# 最终又一次成为中国足球联赛的发展

方向$ 而这一次#有了美其名曰的理由%为奥运会集训腾地儿$

中超经济将彻底崩溃

南北分区和赛会制#到底会带来什么& 首先是各支球

队没了自己的主场#大家一起吃大锅饭' 举个简单的例子#

为河南队提供赞助的饮用水公司!运动饮料公司#没了场地广

告#赞助不再搞了#球队断水(买胸前背后广告的老板#因为球

队再不能频频亮相媒体也不干了# 球队断奶""这就如同

经济危机#像滚雪球一样向中超袭来#那可是恐怖的食物链

啊) 先是投资锐减#联赛冠名没了#然后是球迷锐减#然后

是俱乐部收入锐减# 然后是球员教练收入锐减""到最

后#本来就有点畸形的中超经济将彻底崩溃'

俱乐部到底是什么东西!

毫无疑问#这是一个大胆的决策#这是一个不顾俱乐

部利益的决策' 申花俱乐部跳出来大骂%皮之不存#毛将焉

附) 鲁能俱乐部斥之%简直是杀鸡取卵) 但是骂又有什么用

呢&首先要解决的#是联赛到底归谁管'为什么一个不出一分

钱的机构# 却掌管着
!$

多家投资人付出的白花花银子#还

随时能决定这钱该怎么赚& 一位投资人说%中国的足球俱

乐部#就是由投资人掏钱!由足协管理的精神文明建设单

位' 这样的职业化#又怎么能成功&

封闭集训到底行不行!

我们还要质疑南北分区的初衷%有利于集训备战奥运

会'但事实上#国家队!国奥队历年来搞的集训!拉练#有哪

次取得了成功& 有哪次不是事倍功半!劳民伤财&

或许有人说#这种封闭训练方法#是保证取得成绩的

最好方法' 然而#在我们封闭训练取得巨大成绩的这些项

目中#有哪一个是世界上职业化大张旗鼓的项目&) 林木
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三个月时间
完成全部比赛

! ! ! !

*明年中超将是南北分区' +

"

月
'

日#

当谢亚龙,南勇等足协领导和国家体育总局

领导崔大林等开会时#领导们的第一句话开

门见山' 虽然龙王有心理准备#但还是大吃

一惊' 这是总局最后的决定#足协*只能执

行+' 随后#龙王将决议下发足协'

^HÒ�

�Ö;j

难逃积 %$分垫底

! ! ! !

昨日#

($$.

中超联赛第
%/

轮的比赛全面打响' 山东鲁能主

场
%)'

惨败于北京国安#失去了重登榜首的机会' 而河南建业客

场
$)$

战平天津#仅积
%$

分#再度垫底' 此外#长沙金德
$)$

和厦

门蓝狮战平#辽宁与绿城也互交白卷'

*+

,-

./

01

名次 队名 场次 胜 平 负 积分

%,

陕西宝荣
%* ( / . %%

%*

厦门蓝狮
%* ( / . %%

%/

河南建业
%* % . ' %$

23456789:

;<=>?@A

不完全

积分榜

BCDEFGH

厦门平了长沙"陕西赢

了武汉"这让四五队虽然拼

尽全力在天津拿到
%

分"却

还是落得个积分榜倒数第

一的位置#不过这仅仅是联

赛半程过后的名次而已"现

在的倒数第一并不可怕"相

反"昨天晚上的比赛还是让

人看到了四五队的希望#

具体到这场比赛 "两

队的实力有明显差距 "又

是客场作战" 能拿到
%

分

其实就是胜利# 当然"谁都

希望四五队能场场打得漂

亮"打得激情四射"又能赢

球# 但对于一支升班马而

言" 这样的要求是不是有

些苛刻了! 这个时候的四

五队"最重要的就是现实"

一切以保级为目标# 在强

队身上" 自然是能拿一分

算一分#

/$

多天的间歇期

之后"队员的斗志更强"球

队更团结"而最重要的外援

问题也算是没让人失望"这

是打平天津队之后四五队

给人的印象" 也是对球队

后半程乐观的理由#

而从保级的形势看 "

和几个保级对手相比 "四

五队昨天遭遇的对手是最

强的" 而天津队原本也是

将三分算在计划之内的 "

能够从天津队身上拿分"至

少没有和保级对手在积分

上拉开差距# 众所周知"四

五队在下半年遭遇的是一

个$魔鬼开头%"要接连对阵

津京沪鲁四强"而且是三客

一主"其实保级对手们此时

也正盼着四五队连战连败"

好拉开差距&至少昨天的结

局没有让别人$得逞%"更重

要的是让队员们能以高昂

的士气去面对后面的几场

攻坚战& 能顶过$最困难的

现阶段%" 四五的保级之路

就会更平坦一些&

当然"昨天爆出的$南

北分区% 的消息将会让明

年联赛遭遇致命打击 "从

这个角度上讲" 四五队是

否保级意义远没有先前那

么重大" 但这并不是四五

队可以放松的任何理由 "

毕竟这一项完全违背客观

规律完全违反民意的规定

尚没有最终真正出台 "这

个时候球队没必要理会这

些客观干扰" 脑子想的只

能是'((保级& 郭韬略

晚报记者 郭韬略
0

文 白韬
0

图


